

Cobach Sonora conquista oro, plata y bronce

Escrito por comunicado

Domingo 15 de Octubre de 2017 21:09



Hermosillo Sonora, Octubre 15 de 2017.- Los estudiantes sonorenses del plantel Reforma lograron el más alto reconocimiento latinoamericano al obtener las medallas de oro en astronomía y aeronáutica en Chile, además de conquistar la plata y el bronce en la Olimpiada Iberoamericana de Química.

En evento realizado en Antofagasta Chile, el estudiante del tercer semestre del Colegio de Bachilleres Plantel Reforma, Oscar Ernesto Angulo Flores logró el más alto reconocimiento en la Olimpiada Latinoamericana de Astronomía y Astronáutica al superar a los estudiantes de más de 20 países participantes.

El joven Angulo Flores apoyado por sus maestros asesores del Instituto nacional de Astronomía, Óptica y Electrónica (INAOE), partió desde el pasado 6 de octubre a esa ciudad de Chile, en donde consiguió el pase a la Olimpiada Internacional que se llevará a cabo en Phuket Tailandia del 11 al 21 de Noviembre de este año.

Por su parte, los jóvenes de Cobach, alcanzaron también los máximos reconocimientos en la

Cobach Sonora conquista oro, plata y bronce

Escrito por comunicado

Domingo 15 de Octubre de 2017 21:09

XXII Olimpiada Iberoamericana de Química en Lima Perú, al obtener la medalla de plata Brayan Alexis Ramírez Camacho, un alumno talento que antes de graduarse tuvo una destacada participación y desempeño en el bachillerato y en diferentes eventos estatales, nacionales, latinoamericanos e internacionales.

Mientras que su compañero, Alejandro Munguía Aldapa estudiante del quinto semestre del mismo plantel conquistó el bronce. Cabe recordar que Munguía Aldapa participó en los entrenamientos intensivos y evaluaciones periódicas en la XXVI Olimpiada Nacional de Química en San Luis Potosí, conquistar medalla de oro en dicho evento, por lo que fue llamado a los entrenamientos y evaluaciones periódicas de los preseleccionados nacionales.

El maestro Asesor de Colegio de Bachilleres, Guillermo Careaga Cruz, quien ha acompañado a sus estudiantes en este proceso de capacitación, se expresó muy satisfecho por los logros de Sonora en el plano internacional al asegurar que gracias al trabajo personal y de equipo, al esfuerzo, dedicación, disciplina y constancia de los jóvenes se han logrado estos resultados.

“Me siento muy orgulloso de los jóvenes del Colegio, jóvenes talentos de Sonora que merecen felicitarlos y seguir apoyándolos en todos los sentidos, ellos llegarán este lunes 16 de octubre a las 12:40 a Hermosillo” expresó.

Los estudiantes de Colegio de Bachilleres en el Estado de Sonora, han sido reconocidos en los últimos dos años en el plano nacional e internacional como una potencia académica, al lograr los primeros lugares en las áreas de Química, Física, Matemáticas, Biología y ahora en astronomía y astronáutica.